

31 May 2022 Parent Council Meeting Minutes

PCB members present: J. Sullivan, H. Kölling-Orb, A. Adam Moore, L. von Schweinitz, D. Daniel, N. Pflug, J. Busta

Meeting starts at 19:02

1. Welcome by Parent Council Board Chairs J. Sullivan & H. Kölling-Orb

2. Approval of the agenda

Agenda for meeting is approved unanimously

3. Approval of the minutes of the March 29 meeting

Meeting minutes are approved unanimously

4. Student Council report - Ann-Sophie P.

- Fundraising for environmental charity [Climeworks](#), donations are being matched by the Verein. Request for PCB to also match - PCB will be in touch.

5. Elementary School report - L. Rolle

Highlights to be celebrated:

- Thank you to everyone involved for the Teacher Appreciation Week (letters, cards, ice cream bar, lunch and more), all teachers and staff were honored and loved it.
- Spectrum of Discrimination event May 13, and Schule ohne Rassismus dedication ceremony, May 23, were great events to celebrate the diversity at the school and in our society and confirm our commitment to make the school a better place. Thank you to everyone involved in organizing and running the events.
- 5th and 6th grade music department performances were great
- Talent Show (grades 3-6, sign-up sheet outside the administration) and 6th grade bridge ceremony are coming up

Other Updates:

- Mrs. Kub is out sick and most likely will be for a while. Frau Hoenicke, who has been out sick most of the last 2 years, is coming back in a limited capacity and will support S. Kennedy and L. Rolle. ES admin is a bit short-handed but things are going well. Please be understanding if there are slight delays etc.
- Quite a few **staff changes**: Teachers retiring, moving etc. - There will be some changes to be announced to parents; end-of-year assessments of students has begun so that new teachers will have a good understanding of their students; is confident that new school year will be started with full staff.
- June monthly bulletin is chock-full of important information and updates- please read carefully
- **new ES student & family website** that will hopefully be launched in June

- COVID: check website for updates, currently 2x testing per week (until Pentecost); estimate that most staff and about 30-40% of students are still wearing masks
- Lockers: beginning next school year, **all JFKS students will have a locker**, including entrance class. The lower ES students will have smaller ones than 3rd-6th graders. There will be training at the beginning of next year to get students familiarized with them.
- Expect communication regarding **educational summer activities** towards the end of June: family events and resources in Berlin and the US as well, links to online educational resources and online libraries.

Q: 4th grade class trip - only 3 of the 5 classes went on the class trip.

A: admin cannot force teachers go on trips, some teachers have important reasons not to do so. The grade levels have to decide a year in advance, fundraiser, etc. Classes that don't go on trips have scheduled enrichment activities during the week.

Q: Do you know who is going to replace the teacher leaving the school (especially in 5th grade where no change was planned) - asked by 5a rep.

A: Yes, communication to be sent out.

Q: will EC and 1st graders keep their teachers?

A: All 1st grade HR teachers will be there for 2nd. Some subject teachers will change. In EC, it is different. There will be some changes.

6. High School report - E. Hale, G. Gillert

E. Hale

- Thank yous to everyone supporting Spectrum of Discrimination event and Schule ohne Rassismus ceremony as well as Flea Market

Highlights to be celebrated:

- Drama performances and concert choir performance with RIAS orchestra
- Bundesjugendspiele returned last week after two years
- BERMUN has been to 2 conferences in Prague and the Netherlands
- NHS is organizing a movie night on June 1 (Spiderman 2, students and parents are invited to attend); fundraiser for the Coral Restoration Foundation.

Updates:

- Testing - there has been a lot of testing: thank you to Katherine Aust for organizing the Abitur exams - June 1 & 2 are last days; Thank you to those who helped organize the AP Exams (15 were offered) and to Delia Simons for organizing the MSA.
- Ukrainian students: 8 students in the high school, from 7th to 11th grade. They are absolutely happy to have a school to attend, and thank you to the teachers who help them, the community members who donated school supplies and JFKS gear, and the students who are accepting and helping these students.

G. Gillert:

- there is no in-person school on June 1&2, but there are assignments
- Many teachers will be out on the 11th graders course trip (June 20-26), students who don't travel will have to go on excursions in Berlin-Brandenburg.

- Photos of dirty and vandalized bathrooms are being shared - admin is working with teachers, students and also police to get a hold of the situation: students who go to the bathroom during school time need to be logged now, and they will be required to leave their phones on their desks. Situation is bad in boys bathroom, in the gym bathrooms and in the ES bathrooms. The vandalism is not just in one area.
- Individuals are posting photos on social media about this, and admin knows they are often on instagram and messaging each other when they are in the bathrooms. This is a very difficult and upsetting situation and tension is high. We are publicizing this, but we are also letting you know here.
- Students and parents recently received info charts on processes and contacts in case there is need for support and/ or there are problems - an attempt to get to more transparency and better communication
- Stark trotz Corona program will end this calendar year: contracts are being done to offer math and German tutoring and learning coaching for the first part of the new school year.
- Please regularly check the school website for accurate current information
- several half days coming up
- graduation is June 23rd, and there are no restrictions for number of participants for graduation
- Career day is June 28th
- June 30th is "Wandertag" (excursions)
- Last day of school is July 1 and there will be early release at 10:35.

Q: Side gate near Aula is open all day - is this a security issue?

A: it is locked at 8:15, sometimes when ES hort parents come in, they use that gate. L. Rolle will get more information.

Q: It appears that a substantial number of 11th graders are repeating.

A: there is a slightly larger number of students repeating, but not so many that they will disrupt the numbers at the grade level. We have completed our admissions process, and we are still getting withdrawal and leave of absence forms.

Q: will the 11th grade trip to Weimar happen this year?

A: admin is not aware that there is one happening.

Q: what happens when this vandalism happens?

A: admin is notifying the police. They are also letting students know that this is their "home" and they should take care of it.

Q: are some 6th graders scared of moving to High School and was there a fight in the restroom?

A: L. Rolle was the administrator responding to the vandalism in a bathroom. Some ES students saw her and the interactions and they started rumors.

Students who are concerned about HS can come and talk to L. Rolle or Mrs. Kennedy or their homeroom teacher.

A: (Hale) HS is preparing the students, going into classrooms, allowing them to ask questions, to help them feel more confident and more excited about next year.

School admin and teachers are seeing an increase in emotional issues across the board. This has been discussed with student council, student reps, teachers and now we are talking to the parent council - working on positive solutions moving forward.

Q: is there a drug problem at the HS

A: There are rumors about drugs, but nothing concrete. There are rumors about drugs sold in classrooms, but not much about drug use in bathrooms. All in all there's very little

concrete info about the situation and the administration can only do something when there is concrete evidence. This has been discussed in the homerooms and the police also came to school about it.

7. Hort report - B. Heyelmann

- Mold issue: removal work has started, which causes lots of disruption/ noise but staff is working around this
- Parking lot: a lot fewer cars driving through as there are now blocks installed, Hort is working with the Kita to lower the number of cars going in (only staff now)
- Summer program: lots of activities planned incl. "Hortreise" for the 4th graders; no overnight stays at the Hort at the moment due to construction

Q: is the EC Hort still located in the school building or is there room now in the main building?

A: the room situation is such that the EC children are in the Hort building before school, and then in the school classrooms after lessons.

Hort will keep parents informed on plans for the summer - look for communications because things can change on short notice due to cleaning schedules and mold removal in the Hort buildings.

8. Committee Reports

BEA - E. EI-Alfy

- The report from BEA was sent out with meeting invitation - please refer to that
- Just a short reminder that BEA is a regional parent group where parents from schools in Steglitz-Zehlendorf meet to discuss problems and challenges.
- Ukrainian refugees: as of 5/19: 452 children were admitted to SZ, 152 of them in welcome classes, 250 directly into regular classes; schools that have admitted at least 12 children receive one additional position for a welcome teacher; biggest problem is lack of space, otherwise even more welcome classes could be formed.
- 146 full time teaching positions have been offered for next school year, 70 are still open in the district

School Conference - K. Winkler

- No meeting for some time, one upcoming next week
- Code of conduct was approved unanimously: all staff are required to read and sign it.
- All JFKS HS students have been emailed a way to report any issues.
- 7th-10th grades: "Mittelhof" is coming. These are social workers who will have a room in the building who offer support, including games and planned projects and cookies.
- Learning materials: parents are once again required to purchase learning materials (up to 100€ per year). This is a Berlin-wide requirement. All families should have received a letter stating what parents are required to purchase, i.e. watercolors or an atlas. Other items are only required to be purchased after school starts in August including German workbooks or calculators that 7th graders use. This is noted on the spreadsheets. Families on BerlinPass do not need to purchase anything, just contact Frau Borschel, Business Manager (Room W124)

- Homework policy: there are discrepancies between student, parent and teacher handbooks, i.e. regulations over homework on weekends and holidays - SK will review these and resolve them

Educational Directorate - H. Kölling-Orb

- Not many updates on principles /vice principal hiring processes - going as planned
- Admissions process: topic was addressed and processes are being reviewed, especially for entrance class, based on experience over the last few years, especially this year as two processes were going alongside. Improvements to be expected.

The Verein - T. Helou

- Verein is very happy about on-campus events
- Spectrum of Discrimination - successful event, thank you to everyone who helped.
- Flea Market - over 120 stands that Lea and Eva organized. It was wonderful to see so many back on campus.
- Verein also sponsored reception at Schule ohne Rassismus ceremony
- ES planners will be on sale soon - hopefully by end of school year. They will again be 6 Euro. They can be bought before school is out, on Orientation Day, or after school starts in the school shop. The shop is open.

Equity Committee - H. Kölling-Orb

- Clarification on Schule ohne Rassismus/Schule mit Courage ceremony / title: the ceremony was the official welcoming of our school into the country-wide network; this is a title that we have to work at. It does not mean we have reached a goal, but that we are working toward that goal. There will be many activities related to this in and outside of instruction. All are welcome to join and support this cause.

Traffic committee - M. Khan

- Survey is being reviewed by PCB, coming out shortly (likely first with a focus group)

Bilingual Committee - G. Vogel

- survey coming up that is in Beta-testing and will be sent soon.

Food Committee - A. Adam Moore

- Food committee will be chaired by Jennifer Pohland in the future - many thanks
- Meetings were postponed because of illness and other reasons
- Next meeting: Wednesday 8 June at 3:15pm at the park next to school.

Parent Newsletter - L. Spencer

- still looking for a volunteer to layout the newsletter, doesn't need to be a professional

Yearbook - J. Pedussel-Wu

- High School yearbooks (7-12 grades) are on the way, if anyone did not pre-order one, they can get one as we will have a few extras. Cost is 20€ paid at pick-up. Those who pre-ordered can pick up when they arrive. 12th grade pre-orders will be delivered with their gowns.

9. Miscellaneous and Announcements

Locker Committee - K. Winkler

- Orientation for upcoming 7th graders and new students Friday, 19 August at 1:00-5:00 - Volunteers needed!
- volunteers also needed on the mornings of August 22rd,23rd,24th from 7:30 - lunchtime - you don't have to be a parent rep to volunteer

Meeting ends 20:28

31. Mai 2022 Protokoll der Elternbeiratssitzung

PCB-Mitglieder anwesend: J. Sullivan, H. Kölling-Orb, A. Adam Moore, L. von Schweinitz, D. Daniel, N. Pflug, J. Busta

Beginn der Sitzung um 19:02 Uhr

1. Begrüßung durch die Elternbeiratsvorsitzenden J. Sullivan & H. Kölling-Orb

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung der Sitzung wird einstimmig angenommen

3. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 29. März

Das Sitzungsprotokoll wird einstimmig genehmigt

4. Bericht der SuS-Vertreter*innen - Ann-Sophie P.

- Spendenaktion für die Umweltorganisation [Climeworks](#), Spenden werden vom Verein gematcht. Bitte an PCB, sich ebenfalls zu beteiligen - PCB wird sich melden.

5. Grundschulbericht - L. Rolle

Höhepunkte, die gefeiert werden sollen:

- Vielen Dank an alle, die an den Aktionen im Rahmen der Teacher Appreciation Week mitgewirkt haben (Briefe, Karten, Eisbar, Mittagessen und vieles mehr); alle Lehrer*innen und Mitarbeiter*innen wurden geehrt und waren begeistert.
- Die Veranstaltung "Spektrum der Diskriminierung" am 13. Mai und die Titelverleihung von "Schule ohne Rassismus" am 23. Mai waren großartige Veranstaltungen, um die Vielfalt an der Schule und in unserer Gesellschaft zu feiern und unser Engagement zu bekräftigen, die Schule zu einem besseren Ort zu machen. Vielen Dank an alle, die an der Organisation und Durchführung dieser Veranstaltungen beteiligt waren.

- Die Musik-Aufführungen der 5. und 6. Klassen waren großartig
- Die Talentshow (Klassen 3-6, Anmeldebogen vor dem GS Sekretariat) und die Brückenfeier der 6. Klassen stehen bevor

Andere Neuigkeiten:

- Frau Kub ist krank und wird wahrscheinlich noch eine Weile ausfallen. Frau Hoenicke, die in den vergangenen 2 Jahren krank war, kommt in begrenztem Umfang zurück und wird S. Kennedy und L. Rolle unterstützen. Die GS-Leitung ist etwas unterbesetzt, aber die Dinge laufen gut. Bitte haben Sie Verständnis, wenn es zu leichten Verzögerungen etc. kommt.
- Es gibt einige personelle Veränderungen: Lehrkräfte gehen in den Ruhestand, ziehen um usw. - Es wird einige Änderungen geben, die den Eltern mitgeteilt werden; die Beurteilungen der SuS zum Jahresende haben begonnen, so dass die neuen Lehrer*innen einen guten Überblick über ihre SuS haben werden; L.Rolle ist zuversichtlich, dass das neue Schuljahr mit vollem Personal beginnen wird.
- Das monatliche Bulletin für Juni ist voll mit wichtigen Informationen und Aktualisierungen - bitte lesen Sie es sorgfältig
- neue GS-Website für neue SuS und Familien, die hoffentlich im Juni online gehen wird
- COVID: Aktualisierungen auf der Website, derzeit 2 Tests pro Woche (bis Pfingsten); Schätzungen zufolge tragen die meisten Mitarbeiter*innen und etwa 30-40 % der SuS noch Masken
- Schließfächer: Ab dem nächsten Schuljahr werden alle JFKS-SuS ein Schließfach haben, auch die Eingangsklasse. Die SuS der unteren ES werden kleinere Spinde haben als die SuS der 3. bis 6. Klassen. Zu Beginn des nächsten Jahres wird es eine Einführung geben, um die SuS mit den Spinden vertraut zu machen.
- Erwarten Sie gegen Ende Juni eine Email über Bildungsangebote im Sommer: Familienveranstaltungen und Ressourcen in Berlin und in den USA sowie Links zu Online-Bildungsressourcen und Online-Bibliotheken.

F: Klassenfahrt der 4. Klassen - nur 3 von 5 Klassen nahmen an der Klassenfahrt teil.

A: Die Schulleitung kann die Lehrer*innen nicht zwingen, eine Fahrt durchzuführen, und einige Lehrer*innen haben wichtige Gründe, dies nicht zu tun. Die Klassen müssen ein Jahr im Voraus entscheiden, Spenden sammeln usw. Die Klassen, die nicht auf Reisen gehen, haben während der Woche Aktivitäten zur Bereicherung des Unterrichts geplant.

F: Wissen Sie, wer den Lehrer ersetzen wird, der die Schule verlässt (vor allem in der 5. Klasse, wo kein Wechsel geplant war) - gefragt von einem Vertreter der 5a.

A: Ja, es wird eine Mitteilung verschickt.

F: Werden die EK und die 1. Klasse ihre Lehrer behalten?

A: Alle HR-Lehrer*innen der 1. Klasse werden für die 2. da sein. Einige Fachlehrer*innen werden wechseln.

In der EK ist das anders. Hier wird es einige Änderungen geben.

6. Bericht der High School - E. Hale, G. Gilbert

E. Hale

- Vielen Dank an alle, die die Veranstaltung "Spektrum der Diskriminierung" und die Veranstaltung "Schule ohne Rassismus" sowie den Flohmarkt unterstützt haben.

Höhepunkte, die gefeiert werden sollen:

- Theateraufführungen und Chorauftritt mit RIAS-Orchester
- Bundesjugendspiele kehrten letzte Woche nach zwei Jahren zurück auf den Campus
- BERMUN hat an 2 Konferenzen in Prag und in den Niederlanden teilgenommen
- Die NHS organisiert am 1. Juni einen Filmabend (Spiderman 2, SuS und Eltern sind dazu eingeladen); Spendenaktion für die Coral Restoration Foundation.

Updates:

- Prüfungen: es gab viele Prüfungen: Danke an Katherine Aust für die Organisation der Abiturprüfungen - der 1. und 2. Juni sind die letzten Tage; Danke an diejenigen, die bei der Organisation der AP-Prüfungen geholfen haben (15 wurden angeboten) und an Delia Simons für die Organisation des MSA.
- Ukrainische SuS: 8 SuS in der High School, von der 7. bis zur 11. Klasse. Sie sind sehr froh, dass sie eine Schule besuchen können. Vielen Dank an die Lehrer*innen, die ihnen helfen, an die Gemeindemitglieder, die Schulmaterial und JFKS-Ausrüstung gespendet haben, und an die SuS, die die Neuankömmlinge willkommen heißen und unterstützen.

G.Gillert

- Am 1. und 2. Juni findet kein persönlicher Unterricht statt, aber es gibt online Aufgaben
- Viele Lehrer*innen werden auf der Kursfahrt der 11. Klasse sein (20.-26. Juni), SuS, die nicht mitfahren, müssen auf Exkursionen in Berlin-Brandenburg gehen.
- Fotos von verschmutzten und vandalisierten Toiletten werden gezeigt - die HS-Leitung arbeitet mit Lehrer*innen, SuS und auch der Polizei zusammen, um die Situation in den Griff zu bekommen: SuS, die während der Schulzeit auf die Toilette gehen, müssen sich jetzt ab- und wieder anmelden, und sie müssen ihre Handys auf ihren Schreibtischen liegen lassen. Die Situation ist in den Jungen-Toiletten, in den Turnhallen-Toiletten und in den ES-Toiletten schlimm. Der Vandalismus findet nicht nur in einem Bereich statt. Einzelne Personen posten Fotos in den sozialen Medien, und die Schulleitung weiß, dass SuS oft auf Instagram sind und sich gegenseitig Nachrichten schicken, wenn sie die Toiletten nutzen. Dies ist eine sehr schwierige und beunruhigende Situation und die Spannung ist groß.
- SuS und Eltern haben vor kurzem Infomaterialien zu den Abläufen und Ansprechpartner*innen für den Fall erhalten, dass Unterstützung benötigt wird und/oder es Probleme gibt - dies ist ein Versuch, mehr Transparenz und bessere Kommunikation zu erreichen
- Das Programm "Stark trotz Corona" läuft am Ende dieses Kalenderjahrs aus: Für den ersten Teil des neuen Schuljahres werden Verträge für Mathe- und Deutschnachhilfe und Lerncoaching geschlossen.
- Bitte informieren Sie sich regelmäßig auf der Schulwebsite über wichtige Nachrichten
- Mehrere halbe Schultage stehen an
- Die Abschlussfeier findet am 23. Juni statt, und es gibt keine Beschränkungen für die Teilnehmerzahl an der Abschlussfeier.
- Karrieretag ist am 28. Juni
- 30. Juni ist "Wandertag" (Ausflüge)
- Letzter Schultag ist der 1. Juli, und Schulschluss ist um 10:35 Uhr

F: Das Seitentor in der Nähe der Aula ist den ganzen Tag geöffnet - ist das ein Sicherheitsproblem?

A: Es wird um 8:15 Uhr verschlossen, manchmal benutzen die Eltern des ES-Hort dieses Tor. L. Rolle wird weitere Informationen einholen.

F: Es scheint, dass eine beträchtliche Anzahl von SuS der 11. Klasse das Jahr wiederholt.

A: Es gibt eine etwas größere Anzahl von SuS, die die Stufe wiederholen, aber nicht so viele, dass sie die Zahlen in den einzelnen Klassenstufen durcheinander bringen würden. Wir haben unser Aufnahmeverfahren abgeschlossen und erhalten immer noch Rücktritts- und Beurlaubungsformulare.

F: Wird die Fahrt der 11. Klasse nach Weimar dieses Jahr stattfinden?

A: Der Verwaltung ist nicht bekannt, dass eine solche Fahrt stattfinden wird.

F: Was passiert, wenn ein Vandalismusfall vorkommt?

A: Die Schulleitung benachrichtigt die Polizei. Sie weist die SuS auch darauf hin, dass dies ihr "Zuhause" ist und sie darauf aufpassen sollten.

F: Einige Sechstklässler scheinen Angst vor dem Wechsel auf die High School zu haben und gab es eine Auseinandersetzung in einer der Toiletten?

A: L. Rolle war die Leitungsperson, die auf den Vandalismus in einer Toilette reagierte. Einige SuS der ES sahen sie und die Interaktionen und haben offenbar Gerüchte gestartet. SuS, die sich Sorgen um die HS machen, können mit L. Rolle, Frau Kennedy oder ihrem Klassenlehrer*innen sprechen.

A: (Hale) Die HS bereitet die SuS vor, indem sie in die Klassenzimmer geht und ihnen die Möglichkeit gibt, Fragen zu stellen, damit sie sich sicherer fühlen und sich mehr auf das nächste Jahr freuen.

Die Schulleitung und die Lehrer*inne stellen fest, dass die Zahl der emotionalen Probleme bei allen SuS zunimmt. Dies wurde mit dem Schülerrat, den Schülervertreter*innen, den Lehrer*innen und jetzt auch mit dem Elternrat besprochen - wir arbeiten an positiven Lösungen für die Zukunft.

F: Gibt es ein Drogenproblem an der HS?

A: Es gibt Gerüchte über Drogen, aber nichts Konkretes. Es gibt Gerüchte über den Verkauf von Drogen in den Klassenzimmern, aber nicht viel über den Drogenkonsum in den Toiletten. Alles in allem gibt es sehr wenig konkrete Informationen über die Situation, und die Leitung kann nur etwas unternehmen, wenn es konkrete Beweise gibt. Das Problem wurde in den Klassenräumen besprochen, und auch die Polizei kam deswegen in die Schule.

7. Hortbericht - B.Heylmann

- Schimmelbefall: Die Beseitigungsarbeiten haben begonnen, was eine Menge Störungen/Lärm verursacht, aber das Personal arbeitet daran, damit gut umzugehen
- Parkplatz/ Verkehrsprobleme: es fahren viel weniger Autos auf den Parkplatz des Hort, da jetzt Blöcke installiert sind; der Hort arbeitet mit der Kita zusammen, um die Anzahl der Autos weiter zu verringern (nur noch Personal)
- Sommerprogramm: viele Aktivitäten geplant, u.a. "Hortreise" für die Viertklässler; derzeit keine Übernachtungen im Hort wegen der Bauarbeiten

F: Ist der EK-Hort im nächsten Jahr noch im Schulgebäude untergebracht oder gibt es jetzt Platz im Hauptgebäude?

A: Die Raumsituation ist so, dass die EK-Kinder vor der Schule im Hortgebäude sind und nach dem Unterricht in den Schulklassenräumen.

Der Hort wird die Eltern über die Pläne für den Sommer auf dem Laufenden halten - achten Sie auf Mitteilungen, da sich die Dinge aufgrund von Reinigungsplänen und Schimmelbeseitigung in den Hortgebäuden kurzfristig ändern können.

8. Berichte der Ausschüsse

Bezirkselfternausschuss - E. El-Alfy

- Der Bericht des BEA wurde mit der Einladung zum Treffen verschickt - bitte beachten Sie diesen
- Zur Erinnerung: Der BEA ist eine regionale Elterngruppe, in der sich Elternvertreter*innen aus Schulen in Steglitz-Zehlendorf treffen, um Probleme und Herausforderungen zu besprechen.
- Ukrainische Flüchtlinge: Stand 19.5.: 452 Kinder wurden in SZ aufgenommen, davon 152 in Willkommensklassen, 250 direkt in Regelklassen; Schulen, die mindestens 12 Kinder aufgenommen haben, erhalten eine zusätzliche Stelle für einen Willkommenslehrer/in; größtes Problem ist Platzmangel, sonst könnten noch mehr Willkommensklassen gebildet werden.
- 146 Vollzeitlehrerstellen wurden für das nächste Schuljahr ausgeschrieben, 70 sind im Bezirk noch offen

Schulkonferenz - K. Winkler

- Seit einiger Zeit keine Sitzung, nächste Woche findet eine statt
- Der Verhaltenskodex Entwurf für die Schule wurde einstimmig angenommen: alle Mitarbeiter*innen müssen ihn lesen und unterschreiben.
- Alle SuS der JFKS HS haben per E-Mail eine Anleitung erhalten, wie Probleme in der Schule gemeldet werden können.
- 7. bis 10. Klassen: Der "Mittelhof" hat seine Arbeit aufgenommen: Sozialarbeiter*innen, die einen Raum im Gebäude haben und Unterstützung anbieten, einschließlich Spiele und geplante Projekte (und Tee & Kekse).
- Lernmittel: Die Eltern sind wieder verpflichtet, Lernmittel zu kaufen (bis zu 100 € pro Jahr). Dies ist eine berlinweite Verpflichtung. Alle Familien sollten einen Brief erhalten haben, in dem steht, was die Eltern kaufen müssen, z.B. Wasserfarben oder einen Atlas. Andere Dinge müssen erst nach Schulbeginn im August angeschafft werden, z. B. deutsche Arbeitsbücher oder Taschenrechner, die die Siebtklässler benutzen. Dies ist in den Mitteilungen vermerkt. Familien, die den BerlinPass nutzen, müssen nichts kaufen und wenden sich bitte an Frau Borschel, Business Manager (Raum W124).
- Hausaufgabenregelung: Es gibt Diskrepanzen zwischen SuS-, Eltern- und Lehrerhandbüchern, z.B. Regelungen über Hausaufgaben an Wochenenden und in den Ferien - SK wird diese überprüfen und lösen

Bildungsdirektion /ED - H. Kölling-Orb

- Nicht viele Updates zu den Verfahren zur Einstellung von Direktoren/stellv. Direktoren - läuft wie geplant
- Aufnahmeverfahren: Das Thema wurde angesprochen und die Verfahren werden überarbeitet, insbesondere für die Eingangsklasse, basierend auf den Erfahrungen der letzten Jahre, insbesondere in diesem Jahr, in dem zwei Verfahren parallel liefen. Es sind Verbesserungen zu erwarten.

Verein - T. Helou

- Verein ist sehr zufrieden mit den Veranstaltungen auf dem Campus
- Spektrum der Diskriminierung - erfolgreiche Veranstaltung, danke an alle, die geholfen haben.

- Flohmarkt - über 120 Stände, die Lea und Eva organisiert haben. Es war wunderbar, so viele wieder auf dem Campus zu sehen.
- Der Verein sponserte auch den Empfang bei der Feier von Schule ohne Rassismus
- ES Planer werden bald zum Verkauf angeboten - hoffentlich bis zum Ende des Schuljahres. Sie werden wieder 6 Euro kosten. Sie können vor Schulschluss, am Orientierungstag oder nach Schulbeginn im Schulshop gekauft werden. Der Shop ist geöffnet.

Gleichstellungsausschuss - H. Kölling-Orb

- Klarstellung zu Schule ohne Rassismus/Schule mit Courage Zeremonie/Titel: Die Zeremonie war die offizielle Aufnahme unserer Schule in das landesweite Netzwerk; dies ist ein Titel, an dem und für den wir arbeiten müssen. Er bedeutet nicht, dass wir ein Ziel erreicht haben, sondern dass wir auf dieses Ziel hinarbeiten. In diesem Zusammenhang wird es viele Aktivitäten innerhalb und außerhalb des Unterrichts geben. Alle sind herzlich eingeladen, mitzumachen und diese Sache zu unterstützen.

Verkehrsausschuss - M. Khan

- Die Eltern-Umfrage wird derzeit vom PCB geprüft und in Kürze veröffentlicht (wahrscheinlich zunächst mit einer Fokusgruppe).

Arbeitsgruppe Bilingualität - G. Vogel

- Umfrage, die sich in der Beta-Testphase befindet und bald verschickt wird.

Essensausschuss - A. Adam Moore

- Der Essensausschuss wird in Zukunft von Jennifer Pohland geleitet - vielen Dank
- Sitzungen wurden wegen Krankheit und aus anderen Gründen verschoben
- Nächstes Treffen: Mittwoch, 8. Juni um 15:15 Uhr im Park neben der Schule.

Parent Newsletter - L. Spencer

- sucht immer noch eine/n Freiwillige/n für das Layout des Newsletters (muss kein Profi sein)

Yearbook - J. Pedussel-Wu

- Die Jahrbücher für die Oberstufe (7. bis 12. Klasse) sind auf dem Weg. Falls jemand noch keins vorbestellt hat, kann er es noch bekommen, da wir noch einige Exemplare haben werden. Die Kosten belaufen sich auf 20 €, die bei der Abholung bezahlt werden. Diejenigen, die vorbestellt haben, können die Bücher abholen, wenn sie ankommen. Vorbestellungen für die 12. Klasse werden zusammen mit den Kleidern geliefert.

9. Verschiedenes und Ankündigungen

- Locker Ausschuss - K. Winkler: Orientierungsveranstaltung für zukünftige 7. Klässler und neue SuS am Freitag, den 19. August von 13:00 bis 17:00 Uhr - Freiwillige werden gesucht! Freiwillige werden auch an den Vormittagen des 22., 23. und 24. August von 7:30 Uhr bis zum Mittagessen benötigt - Sie müssen kein Elternvertreter*in sein, um sich zu melden.

Die Sitzung endet um 20:28Uhr.